



VIE & VIH
aujourd'hui



YOAN



La sexualité est une chose complexe, en évolution perpétuelle pour chacun, au fil de sa vie. Comme tout le monde est concerné par le VIH, la réponse à ce virus est multiple. Elle implique une réflexion continue sur la façon d'intégrer le VIH dans ses relations. Heureusement, le dialogue peut nous aider à trouver le bon équilibre entre la recherche du plaisir et le soin de soi.

DÉCOUVREZ L'INTERVIEW VIDÉO DE YOAN SUR WWW.PREVENTIONSIDA.ORG
POSTEZ VOTRE PHOTO ET CRÉEZ AUSSI VOTRE VIDÉO ONLINE !